

La Syrie n'écarte pas une nouvelle attaque étasunienne



Damas, 31 mai (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al-Assad, a signalé que compte tenu de la violation systématique du droit international par le gouvernement des États-Unis, l'on ne doit pas écarter la possibilité d'une nouvelle attaque contre son pays, après celle d'avril dernier.

Dans une interview accordée à la chaîne Russia Today, Bachar Al-Assad a ajouté que les États-Unis foulent aux pieds les normes du droit international tous les jours, dans divers domaines et sous divers prétextes, raison pour laquelle n'importe quel pays peut être la cible de leurs agressions.

Le président syrien a mis l'accent sur le fait qu'il n'y a pas de raisons pour lancer une attaque aérienne comme celle du 14 avril dernier, coordonnée par la France, la Grande Bretagne et les États-Unis et qui a eu comme prétexte le présumé recours à des armes chimiques par l'Armée Syrienne, sans avancer la moindre preuve.

Au sujet de la progression des forces gouvernementales syriennes dans leur lutte contre le groupe terroriste État Islamique, Bachar Al-Assad a indiqué que pour la neutralisation des extrémistes, le principal problème est l'existence des dites Forces Démocratiques Syriennes sur lesquelles ont parié les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163510-la-syrie-necarte-pas-une-nouvelle-attaque-etasunienne>



Radio Habana Cuba